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Aos quatorze dias do mês de Junho de dois mil e dezoito, às dezesseis horas. na sala dos
Conselhos do CSE da Universidade Federal de Santa Catarína, sob a Presidência do Prof.
Dr. Pedro Antõnio de Meio, reuniram-se os docentes André Luis da Silva Leite. Allan
Augusto Platt, Andressa Sasaki Pacheco, Ani Caroline Grigíon. Potrich, Bernardo Meyer,
Cibele Barsalini Martins. Evelize Wêlzel, Gabriela Fiate$, Gerson Rizzatti Júnior. Helena
Kuerten de Salles Uglione, Irineu Manoel de Souza, Marcia Barros de Sales. Marco
Antõnio Ocke, Marcos Abílio Bosquetti, Marcus Venícius de Lima, Marilda Todescat, Martin
Petroll, Maurício Roque Serva, Pedro Antõnio de Meio, Raphael Schlickmann, Rebeca
Barcellos, Renê Birochi , Rogério Lacerda, Rudimar Antunes da Rocha e Taisa Dias. Os
Professores Substitutos Júlia Graeff e Renata Heis. Encontra-se afastado em Licença de
Saúde o docente Paulo Otolini Garrido e Maurício Fernandes Pereiras que está cedido
como Secretário de Educação do Município de Florianópolis. Justificaram a ausência os
docentes: Alexandre Marino, Alexandre Ramos, Joana Stelzer e Rosalia Barbosa Lavarda
Encontram-se afastados os docentes Eduardo Lobo, Gilberto Moritz, Marcos Baptista
Lopez Dalmau e Rogério da Silva Nunes. O Prof. Mano Almeida encontra-se afastado para
tratar de pessoa doente na família. Os Professores Pedro Meio e Bernardo Meyer
agradeceram aos presentes pelos resultados positivos das últimas eleições para Chefe de
Departamento, com grande aceitação dos Professores. Item 1 - Aprovação do PAAD 2018
- 2, Comissão composta pelos Professores Renê Birochi, Bernardo Meyer, Helena Kuerten
e Raphael Schlickmann, sob a presidência do primeiro. O Prof. Renê fez uma breve
exposição aos presentes da planilha do PAAD 2018-2, informando que a comissão
priorizou as cargas horárias de ensino, lembrou também aos presentes que alguns
Professores solicitaram mudança de horário das suas aulas e que serão revistas
posteriormente. A respeito dos Professores Voluntários lembrou que a nova resolução de
Novembro de 2017 definiu que à partir de agora os professores Voluntários deverão ser
incluídos no PAAD. A Profa. Helena Kuerten sugeriu que a carga horária do quarto
Professor substituto a ser contratado seja deixada em aberto. Colocado em votação o
PAAD 2018-2 foi aprovado por unanimidade pelo Colegiado do CAD. Item 2 -- Aprovação
dos projetos de Atividades de Extensão, ( SIGPEX ) , relatora Profa. Rebeca Barcellos.
Projeto do Ministério da Saúde, informou que o projeto já havia sido aprovado e houve um
aditivo de R$ 15.000,00 para algumas despesas e posterior conclusão do referido projeto.
O Prof. Rudimar Antunes da Rocha lembrou aos membros presentes do colegiado que
diante dos últimos acontecimentos de investigação da Policia Federal no EAD de nosso
Departamento e pelo fato de terem nome incluído no aditivo que é parte desta
investigação, defende que se tome cuidado na aprovação do aditivo do prometo do
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